
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
久保田　隆君

◦ビ ジ タ ー 紹 介◦

浜松ロータリークラブ

海野　育男様

◦会　長　挨　拶◦

会長　谷本　宏太朗君

先週末にローターアクトの地区協議会と静岡

第三グループの会長幹事会がありました。ま

ず、ローターアクトの方ですが、ローターア

クトは次年度からロータリーと同格になりま

す。しかしながら、現状の会員数はどのクラ

ブも少なくて、とても自立できるとは思えま

せん。数年ごとに消滅の危機に面しているク
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ラブが多く、活発に活動している海外のロー

ターアクトと何が違うのか調べてみたいです。

静岡第３グループの会長幹事会の方は、今年

度最後の会でやっと初めて懇親会ができまし

た。１３クラブの報告を聞くと、今年度は皆

コロナによる例会の休止、事業の延期や中止

に追い込まれたクラブがありましたが、いく

つかの事業は実施できたそうです。シェカー

ル・メータ会長の「もっと成長しよう、もっ

と行動しよう」というテーマをもとに小林ガ

バナーが掲げた若い世代による１グループ１

クラブ創設を訴えましたが、コロナが終息せ

ず、困難でした。そんな中で今年度３５周年

を迎えた静岡中央クラブだけが会員数５０名

を目指して拡大に努め、目標達成はできませ

んでしたが１５人の拡大を達成していました。

また、静岡南クラブは前年度からすでに今年

度を最終年度として終結することが決定され

ていましたので、静岡第３グループとしては

残念な結果となりました。静岡南クラブから

は第３グループのすべてのクラブにスマイル

をいただきました。さて、最後にお茶の話を

します。日本茶ＡＷＡＲＤと言う消費者が選

ぶ日本茶の品評会があるのですが、コロナ前

までは静岡茶市場に飲食に係る様々な専門家

の審査員を集めて一次審査を行い、京都の茶

市場で茶の専門家による二次の審査を行って

から、一般消費者による三次審査を全国各

地で行っていたのですが、コロナで一昨年は

審査会が開催できずに中止になってしまいま

した。関わってきた私を含めた茶業界の雄志

は何としても継続したいという思いから、昨

年は資料茶を全国各地の日本茶インストラク

ターに送って自宅で一時審査をしてもらう方

式にしました。二次審査は応募してきたお茶

が応募要項に適合しているかを審査するため

のものなので、専門家による審査を京都の茶

市場で実施してきましたが、昨年は一か所に

集まるのではなく人数制限して数か所で実施

しました。最後の３次審査は全国各地に会場

を設けるのではなく、国内外にいる日本茶イ

ンストラクターにそれぞれ、４人までに人数

制限したお茶会を開催してもらって審査を実

施しました。その結果として、以前よりも多

くの茶愛好家に審査に関わってもらえるよう

になり、より良い品評会になりました。ただし、

表彰式と受賞茶を披露するために渋谷ヒカリ

エで開催されていた東京ティーパーティーが

コロナ禍のために過去２回開催できませんで

した。昨年は渋谷の神南ハウスと言う庭のあ

る会場で野外での開催ができましたが、来場

者が少なく受賞者にとっては寂しいものでし

た。今年はヒカリエでの東京ティーパーティー

が復活できるようなので、応募者もハレの舞

台を目指して応募点数が増えることが期待さ

れています。今年の静岡での三次審査は１０



月に開催される「世界お茶まつり」の会場で

実施されます。日本茶と言っても色んな種類

のお茶があります。毎年部門がかわるのです

が、今年は合組茶、二番茶、烏龍茶、紅茶、

ほうじ茶、釜炒り茶、蒸性玉緑茶、普通煎茶、

深蒸し煎茶、煎茶ティーバッグ、自由な発想

の茶、そして最後にフレーバー度ティー部門

と１０部門でお茶を募集しています。４ケ月

先のことではありますが、皆さんもぜひ審査

に加わっておいしいお茶を見つけてください。

◦新  会  員  紹  介◦

朝原　亨さん
（あさはら とおる）
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◦幹　事　報　告◦

幹事　木村　絵美君

６月２０日　通常例会

６月２７日　夜間例会

本日例会後に理事会を開催します。

◦お  め  で  と  う◦

該当者なし

◦ス　マ　イ　ル◦

静岡南ロータリークラブ

今年度いっぱいで静岡南ロータリークラブが

終結するため、静岡南ロータリークラブから、

さよならスマイルをいただきました。（静岡南

ロータリークラブの現会員は別クラブでロー

タリーを続けたい方もいるとのことです。）

石松　博幸君

新しく会員になられた朝原さんの入会をお祝

いしてスマイルさせて頂きます。

馬渕　正人君

新会員の朝原亨さんをご紹介します。お酒や

ゴルフもお好きですので、是非お声掛けくだ

さいますよう、お願いします。

朝原　亨君

本日、入会のご承認いただきありがとうござ

います。宜しくお願い致します。

疋野　智男君

昨日、長男に第一子が生まれました。女の子

です。これで、内孫１人、外孫３人のおじいちゃ

んです。

大須賀　紳晃君

誕生日プレゼントありがとうございました。

スマイル遅くなりまして失礼しました。



塩原　太一郎君

誕生日のお祝いを頂きました。ありがとうご

ざいます。とうとう●●才になりました。体

も少しずつ動かなくなってきましたが、今後

もよろしくお願い致します。

〇満席スマイル

４番山元さんテーブル、５番向坂さんテーブ

ル、６番志田さんテーブル、１０番石松さん

テーブル、１９番伴野さんテーブル、２２番

堀池さんテーブル（計６テーブル）

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

6/13 106（105）
72 名

現地 70 名
Zoom 2名

34 名 68.57％

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！

なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに

変更が無い場合は全会員出席扱いとします。

◦卓　　　　　話◦

角田　裕之介君

『一政治記者の見聞録～２０

世紀末の永田町周辺～』

当時、現場にいた一記者とし

て見聞きし感じたことを、担

当した政党や代議士を中心に、当時の実力派

代議士や、派閥の力関係のお話など、歴代政

権で起きたトピックスの中で、担当していた

記者（ご本人）でしか知りえないエピソード

を紹介された。（主な登場人物：大島理森、高

村正彦、河本敏夫、海部俊樹、鳩山由紀夫、

鳩山邦夫、小沢一郎、村山富市、小渕恵三、

森喜朗、小泉純一郎、加藤紘一、野中広務、

古賀誠、山崎拓、他　順不同、敬称略）


